
 

 

 

 

❀❀❀平成３０年度 地域協議会始動！！❀❀❀ 

                       第１回地域協議会が６月４日に開催されました。 

                    「学校・地域・保護者が一体となって子ども達を見守

っていく事が必要では・・・」などと，初回から活発な

話し合いができました。 

                      地域協議会は４つの部会で構成されていますが，各部会で 

                     今年度の活動計画を話し合いました。今年度も「地域のちか

ら」を学校運営に生かせるように頑張ってまいりますので，

１年間よろしくお願いいたします。 

                                                                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

    

          

  ５月２６日（土），運動会がおこなわれました。 

   この日もいいお天気で子ども達の熱中症など体調が心配されまし 

  たが，自治会よりお借りしたテントのおかげで無事に運動会を終え 

  ることができました。 

   自治会のみなさまには，テントの搬入・引き取りとお忙しい中 

  御協力をいただき，ありがとうございました。保護者の方からも 

  毎年「テントを貸していただいてありがたい」という声がたくさん 

  聞こえてきます。 

   これからも，どうぞよろしくお願いいたします。 
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〖ごあいさつ〗 

日頃は，地域協議会への御支援・御協力を頂き，深く感謝致します。 

昨今，子どもに対する犯罪が増えています。 

その中でも，５月７日に発生した，新潟市の小学２年生女児が下校途中に殺害され自宅

近くの線路に遺棄された事件は，ボランティアの重要性を浮き彫りにしました。 

子どもの見守りには，地域の協力が不可欠です。下校時間帯に 30 分ほど外に出るだけ

で効果があるといわれています。 

子ども達の安全・安心な環境の為に，地域の皆様，関係機関の皆様との協働で支援でき

ればと考えております。 

岡本小学校地域協議会会長  中新井 博 

    

 

 

 



 

今年度の各部会の活動予定・協議会メンバーは以下の通りです。 

 活動の様子については，今後「かわら版」を通して皆様にお知らせします。。 

 

《平成３０年度 岡本小学校地域協議会メンバー》 

役職  氏 名   備 考 役職  氏 名   備 考 

会長 中新井 博 地域代表 委員 加藤 かづ江 主任児童委員 

副会長 本田 善徳 ＰＴＡ会長 委員 出島 淳子 民生委員・児童委員 

副会長 礒 弘子 校長 委員 宮本 榮子 スポルトかわち

ship代表 

委員 相良 利和 申内自治会長 監事 板橋 智子 街の先生 

委員 落合 良弘 北組自治会長 監事 星野 千恵子 岡本地区子供育成会

連絡協議会会長 

委員 増渕 金作 北組南部自治会長 事務局員 宇賀神 俊彦 副校長 

委員 岩澤 邦司 田中自治会長 事務局員 大貫 光雄 教務主任 

委員 齋藤 文男 釜根自治会長 コーディネーター 桑原 重徳 地域代表 

委員 矢古宇哲男 駅前１区自治会長 コーディネーター 中村 香織 PTA 副会長 

委員 柴田 一巳 駅前２区自治会長 コーディネーター 藤村 美穂 PTA 書記 

委員 渡邉 弘 駅前３区自治会長    

《各部会 活動計画》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《地域協議会ってなに？？》 

 

 

  

 

○保護者ボランティアの調整 

   （生活科補助・読み聞かせ 等） 

○地域ボランティアの調整 

   （畑づくり・清岡苑整備  等） 

 

○あいさつ標語の募集 

     （審査・表彰・掲示） 

○学校にて あいさつ運動 

（８月・１月） 

 

○講演会の開催 （企画・運営） 

  ※今年度は 9月１４日を予定 

 

○「かわら版」を使った広報活動 

      （年 3～4回程度の発行） 

学校教育応援部会 地域の子ども育成部会 

地域事業推進部会 協議会活動広報部会 

 『学校・保護者・地域が一体となって，地域に根ざした活力ある学校づくりをするため， 

地域の力を活用し地域全体で子ども達の育成をしよう』という組織です。 

 長寿会・学校支援ボランティア・地区子連・自治会など，たくさんの方達の協力を得なが

ら「地域のちから」を学校運営に生かせるよう工夫しています。 


